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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
CE-2021/22-06 

 
Mercredi le 15 juin 2022 à 18h30  

Local 220, École de la Petite-Ourse 
245 Raton-Laveur, Gatineau, Québec, J9J 3G8 

 
Procès-verbal 

 

Membres parents 

Président 

• Anthony Sheehan (absent) 

Vice-présidente 

• Danyelle Levesque (présente) 

Secrétaire 

• Lydia Gillet (présente) 

Autres  

• Carole Thériault (absente) 
• Jessica Bialek (présente) 

PARTICIPANTS 

Membres de la direction 

• Patricia Ryan, Directrice p.i. 
(présente) 

Membres du personnel 

• Fanie Laliberté, Enseignante 4e 
année & Responsable d’école 
(absente - Sophie Lambert en 
remplacement) 

• Katie St-Louis, Technicienne en 
éducation spécialisée (présente) 

• Marie-Ève Lacroix, Enseignante 
2e année (présente) 

• Marie-Pier Maheu-Bourassa, 
Enseignante en éducation 
physique (absente) 

• Stéphanie Robert, Service de 
garde (présente) 

 
 
Membres du public 

Aucun 

 
Représentante du comité 
consultatif des services aux 
élèves handicapés et aux élèves 
en difficulté d’adaptation ou 
d’apprentissage (CCSEHDAA) 

• Anna Kane (absente) 

 

1. Début de la rencontre 

a. Accueil et constatation du quorum 
Le quorum est atteint. 

b. Questions du public 
Aucune 

c. Adoption de l’ordre du jour 

ordre du jour- 

22-06-15CE-202122-06  
Le CÉ adopte l’ordre du jour proposé. 
Proposé par Katie St-Louis, appuyé par Marie-Ève Lacroix 
CE-2021/22-06-01 Adoptée à l’unanimité 

d. Adoption du procès-verbal du 18 mai 2022 

(Version révisée) 

Procès-verbal - 2022-0 
Le CÉ adopte le procès-verbal.  
Proposé par Katie St-Louis, appuyé par Marie-Ève Lacroix 
CE-2021/22-06-02 Adoptée à l’unanimité 
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2. Discussion du CÉ et suivis 

a. Suivis au procès-verbal 
▪ Suivis à effectuer : 

➢ Création d’une adresse courriel pour le CÉ + La partager dans l’info-parents et sur le 
site web; l’adresse courriel sera disponible l’année prochaine. 
 

b. Mot de la présidence 
▪ La vice-présidente souhaite la bienvenue aux membres et souligne la merveilleuse année 

remplit d’accomplissements qui tire à sa fin.   
▪ Notre CÉ a obtenu sa reconnaissance bronze auprès de la Fédération des comités de 

parents du Québec d’établissement.  
 

c. Mot de la direction 
▪ La direction fait part des dernières nouvelles concernant les postes pour l’année prochaine : 

- Poste de directrice en remplacement : Mme Caroline Saumure  
- Poste de directeur(trice)-adjoint(e) : Des entrevues sont prévues le vendredi 17 juin 

2022. 
- Postes de spécialistes à combler : deux (2) postes en anglais et en musique 
- Poste TSA à combler : un (1) poste de remplacement  
- Postes du personnel de soutien : ceux-ci seront déterminés à la fin des classes 

▪ La direction mentionne que les activités suivantes auront lieu pour souligner la belle année 
avec les élèves : 

- Sortie au Lac Philippe prévue le lundi 20 juin. 
- Des activités à l’école sont prévues lors de la dernière journée. 

 

d. Mot du personnel 
▪ Les membres du personnel soulignent la belle année qui vient de se dérouler. 

 

e. Correspondances 
Aucune 
 

f. Autres dossiers 

i. Cour d’école 
▪ La direction souligne la belle réussite de la campagne de financement « Je cours pour ma 

cour! ». Grâce à l’implication des parents, nous avons amassé 15 000$. 
▪ La direction a reçu les plans de la cour d’école de la firme d’architectes. Les prix ont doublé, 

mais la direction rassure les membres du CÉ que le dossier va bon train. 
 

ii. Questionnaire QSVER 
▪ Katie St-Louis présente les résultats obtenus suite au questionnaire QSVER. 
▪ Ce questionnaire effectué aux 2 ans a été complété cette année par les élèves de la 4e à la 

6e année et par les membres du personnel et vise à recueillir des informations en lien avec le 
sentiment de sécurité et la présence de violence à l’école. 

▪ Suite aux résultats, il y a encore du travail à faire et les efforts d’amélioration seront effectués 
en partenariat avec le Comité mieux vivre ensemble. Les pistes de solution qui seront 
privilégiées sont les suivantes : 

1) Besoins au niveau des techniques d’intervention 
2) Augmenter le sentiment de confiance envers les adultes  
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iii. Résolution Ville de Gatineau 
▪ Suite au dernier CÉ, la résolution officielle ci-jointe est adoptée pour créer un partenariat 

avec la ville de Gatineau afin d’accélérer la construction d’un parc municipal adjacent à 
l’école et l’amélioration de la cour d’école. 

Résolution - Parc 

municipal-2.docx  
 
Le CÉ adopte officiellement la résolution. 
Proposé par Anthony Sheehan, appuyé par Katie St-Louis et Jessica Bialek 
CE-2021/22-06-03 Adoptée à l’unanimité 

iv. Bilan plan d’action projet éducatif 
▪ La direction présente le bilan du plan d’action qui a été évalué par les 

orthopédagogues et par les techniciennes en éducation spécialisée (volet 
comportement de violence). Ce bilan a bien été acheminé au CSS. 

▪ Il est à noter que l’école de la Petite-Ourse est nouvellement une école à part entière 
et que les objectifs ont été basés sur ceux de l’école des Tournesols.  

Plan 

d'action_21-22_bilan an 

3. Décisions du CÉ 

a. Sortie Ronde (40,25$) et sortie Lac Philippe (6,10$) 
▪ Suite à l’approbation par courriel par tous les membres du CÉ, le CÉ adopte formellement les 

frais pour la sortie à la Ronde pour les 6e années et au Lac Philippe pour tous les élèves de 
l’école. 

 

Le CÉ approuve formellement les frais pour les sorties. 
Proposé par Jessica Bialek, appuyé par Stéphanie Robert 
CE-2021/22-06-04 Approuvée à l’unanimité  

b. Sorties 2022-23 
▪ Suite au dernier CÉ, les prix pour les sorties lors des journées pédagogiques ont été révisés 

en fonction de l’augmentation des coûts pour le voyagement. De plus, la sortie de glissade 
sur tube ne pourra pas avoir lieu, car aucun emplacement n’est ouvert la semaine.   

▪ La direction informe que les frais pour les sorties éducatives l’année prochaine passeront de 
20$ à 40$ en raison de l’augmentation des coûts pour le voyagement. 

 

Journées 

Pédagogiques 2022-20 
 

Le CÉ approuve les modifications des prix en raison de l’augmentation des coûts pour le voyagement.  
Proposé par Katie St-Louis, appuyé par Marie-Ève Lacroix 
CE-2021/22-06-05 Approuvée à l’unanimité 

c. Traiteur (2022-23) 
▪ Le traiteur nous présente leur entreprise familiale, leurs menus variés et allergènes, leur 

fonctionnement, leur conscience écologique et communautaire, en plus d’offrir aux membres 
du CÉ une dégustation. 

▪ Les parents pourront commander en ligne jusqu’à 7h le matin même. 
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▪ Leur fondation faim d’aider permet de remettre des repas aux enfants provenant de milieu 
défavorisé en toute confidentialité.  

▪ L’école recevra un pourcentage de ristourne pour chaque repas vendu. 
▪ La direction et les membres du personnel soulignent les difficultés rencontrées avec le 

traiteur de cette année (p.ex. manque de communication, repas arrivent froid et non chaud, 
etc.) 

ZZ4 sept. 2022 

(Fr.).pdf

ZZ3 sept. 2022 

(Fr.).pdf

ZZ2 sept. 2022 

(Fr.).pdf

ZZ1 sept. 2022 

(Fr.).pdf

Pourquoi 

Mazzola_.pdf

Plateau 

septembre-octobre 202
 

 

 
Le CÉ approuve la sélection du traiteur Mazzola pour l’année prochaine en raison de leur commodité, leurs nombreux 
choix santé et allergènes, leurs tarifs comparatifs, leur bonne communication et leur implication communautaire.  
Proposé par Jessica Bialek, appuyé par Katie St-Louis 
CE-2021/22-06-06 Approuvée à l’unanimité 

d. Dîner Pizza, coût et campagne financement 
▪ La direction propose le même fournisseur pour l’année prochaine puisque tous sont très 

satisfaits.  

Pizza.docx

 
Le CÉ approuve le choix du même fournisseur pour l’année prochaine.  
Proposé par Jessica Bialek, appuyé par Marie-Ève Lacroix 
CE-2021/22-06-07 Approuvée à l’unanimité 

e. Rapport annuel 
▪ La vice-présidente présente le rapport annuel du CÉ complété par le président. 

Rapport annuel du 

conseil d'établissement 
 
Le CÉ adopte le rapport annuel présenté. 
Proposé par Jessica Bialek, appuyé par Stéphanie Robert 
CE-2021/22-06-08 Adoptée à l’unanimité 

4. Travaux et suivis des comités 

a. Centre de services scolaire (CSS) 
i. Comité de parents 

▪ Lien aux procès-verbaux : Ordres du jour - Centre de services scolaire des Portages-de-
l'Outaouais (gouv.qc.ca) 

▪ La dernière réunion a eu lieu le 31 mai 2022 et les sujets suivants ont été discutés : 
1) Menaces à l’école secondaire de l'Île : La personne a été identifiée et il s’agissait 

d’un élève du premier cycle. La direction remercie les intervenants. 
2) Qualité de l’air : La qualité de l’air est adéquate.  
3) Gestion de la COVID – Tous sont contents de l’allègement des mesures sanitaires. 

 

ii. Comité consultatif des services aux élèves handicapés et aux élèves en difficulté 
d’adaptation ou d’apprentissage (CCSEHDAA) 
Représentante absente – Aucun suivi 

https://www.csspo.gouv.qc.ca/comite-de-parents/ordres-du-jour/
https://www.csspo.gouv.qc.ca/comite-de-parents/ordres-du-jour/
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b. Établissement 
i. Membres de la communauté  
Aucun membre 

ii. Organisme de participation des parents (OPP) 
Aucune nouvelle 

5. Varia 

Aucun 

6. Levée de la séance 

La vice-présidente remercie les membres du CÉ de leur participation tout au long de l’année et leur souhaite 
un bon été.  
 

Le CÉ adopte la levée de la séance à 20h17. 
Proposé par Stéphanie Robert, appuyé par Sophie Lambert 
CE-2021/22-06-09 Adoptée à l’unanimité 

 


